

## ÉDUCATION

# Éducation et entreprise ensemble pour lutter contre le chômage

Le rectorat et le groupe Bernard Hayot ont scellé leur collaboration, officieuse depuis des années, pour une meilleure insertion professionnelle des jeunes. Un rapprochement de deux mondes qui contribuera à relever le défi du chômage et du déficit de formations en Guadeloupe.

Par **Nathalie DINANE**  
n.dinane@agmedias.fr

L'ambiance était à la fête au rectorat ce vendredi matin pour la signature d'une convention sur l'insertion professionnelle entre Christine Gangloff-Ziegler, la rectrice et le GBH (Groupe Bernard Hayot) représenté par Pascal Chavignat des ressources humaines. Les deux parties étaient enthousiastes et ravies de renforcer leur collaboration officieuse depuis quelques années. De plus, la veille ils avaient organisé une remise de prix aux meilleurs bacheliers professionnels, l'occasion de récompenser l'excellence de ce jeune public qui se retrouve pour la plupart en stage dans les entreprises du groupe. La conven-

tion officialise donc cet engagement tacite. La rectrice a souligné l'importance de « consolider les relations avec le tissu socio-économique et développer les connaissances de nos élèves du marché du travail. Les entreprises de GBH ont développé des partenariats solides avec les services du rectorat ainsi qu'avec les lycées et collèges de l'académie ».

## Un engagement en faveur de la jeunesse

Cette convention a pour objectifs de travailler sur l'offre de formation en adéquation avec la demande de l'entreprise, sur la formation des enseignants et des élèves à travers des plateformes mises à disposition par les filiales du groupe ( automo-

bile- grande distribution - sports - restauration). Ce nouveau cadre amplifiera la portée des actions, a insisté Pascal Chavignat, directeur des ressources humaines de GBH. « Notre objectif est d'accompagner ces jeunes dans leur parcours professionnel, contribuer à leur formation et leur insertion professionnelle. C'est de notre responsabilité sociétale. » Pascal Chavignat déplore souvent le manque de connaissances des différents dispositifs mis à disposition des jeunes (même ceux qui sont sans diplôme et sans formation) au sein du groupe.

Les deux parties se sont engagées à une meilleure connaissance des besoins de l'un et de l'autre et à contribuer à une meilleure formation et inser-



Pascal Chavignat DRH chez GBH et la rectrice Christine Gand-

tion professionnelle des jeunes [www.gbh.fr](http://www.gbh.fr)  
guadeloupéens.



Pascal Chavignat, directeur des ressources Humaines GBH et Christine Gangloff-Ziegler, rectrice de région académique.



Pascal Chavignat DRH chez GBH, Christine Gangloff-Ziegler rectrice, Ludovic Erbea.

© Dominique Chomereau-Lamotte